



2eme jour

publié le 15/04/2014

Après une bonne nuit de repos nous avons pris le bus pour Versailles . Grâce au papa de Brindille et Vanille nous n'avons presque pas attendu dns la file d'attente. Nous avons visité les jardins du château et le domaine de Marie-Antoinette. La visite du château nous a beaucoup plu : les grands tableaux, les dorures...il y avait beaucoup de monde. Le soleil est toujours présent, les élèves et les professeurs sont sages.
Nous sommes en ce moment sur les champs élysées et pensons bien à vous ! À demain vers 20h45.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.